

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Aboumi: plusieurs activités au programme dans les tout prochains jours

JFM
Libreville/Gabon

À l'initiative du député du département de Bayi-Brikolo (Aboumi), Jean-Bosco Ndjounga, par ailleurs membre du Bureau politique (MBP) du Parti démocratique gabonais (PDG), une rencontre politique a récemment eu lieu, au siège dudit parti à Libreville. Plusieurs personnalités de la contrée y ont pris part. Entre autres, l'autre MBP, Antoine Onguere, le sénateur Aloïse Okoubi, les membres du Conseil national et du Comité central, et bien d'autres cadres. Occasion pour les participants de faire le bilan de la première phase des séances d'études politiques récemment organisées à Aboumi; envisager la prochaine séance; et annoncer les autres activités prévues dans le département tout au long du mois d'août. Celles-ci tourneront autour des comptes rendus parlementaires du député Ndjounga, la première



La photo de famille au terme de la rencontre.

édition de la semaine culturelle de la commune d'Aboumi initiée par le maire de ladite ville, Luc Sama, etc. C'était aussi le lieu de fustiger les "comportements déviants" de certains militants dont des responsables de certains organes de base. Des comportements qui minent la cohésion entre adhérents au parti au pouvoir dans la contrée. Parmi les faits décriés, on note les querelles intestines et le non-respect de la hiérarchie. D'où l'appel au ressaisissement, au rassemblement et à l'unité lancé par le député Ndjounga et les autres responsables du PDG dans

Bayi-Brikolo, afin de consolider les acquis du parti et l'aura du "Distingué camarade président" Ali Bongo Ondimba. Le député a par ailleurs initié et décerné des distinctions honorifiques à deux anciens notables du PDG dans la contrée. Il s'agit de François Yanga et Ernest Ndassikoula, tous anciens MBP. Le second a même été sénateur pendant 4 mandats.

Ntoum : inauguration de la première agence PMUG



Photo: DR

GRM
Ntoum/Gabon

UN grand ouf de soulagement pour les parieurs de la commune de Ntoum et du Komo-Mondah en général. Depuis samedi dernier, le Pari mutuel urbain gabonais (PMUG) leur a offert une agence flambant neuve, inaugurée en présence des autorités civiles et militaires du département. Fini donc les déplacements des parieurs sur Libreville pour empocher leurs gains. Désormais tout sera payé sur place. Quel qu'en soit le montant, assure-t-on dans la nouvelle agence. Pour la direction générale du PMUG représentée par Lionel Micheau et

Wilfred Engone, respectivement directeur commercial et directeur marketing et communication, il s'agit de satisfaire la clientèle locale en se rapprochant le plus d'elle. Les parieurs présents à la cérémonie ont pu découvrir les nouveaux produits et qui n'étaient disponibles que dans les agences de Libreville. Il s'agit notamment des machines à sous et des jeux virtuels. Pour les responsables du PMUG, l'ouverture de cette agence représente une opportunité de faire des millionnaires mais aussi celui de créer de l'emploi en ces temps difficiles dans la commune de Ntoum en particulier et le département du Komo-Mondah en général.

Port-Gentil: les entrepreneurs éduqués sur les impacts environnementaux

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

LES entrepreneurs actifs du projet Actif Gabon ont été conviés, mardi, à un atelier de renforcement des capacités, par visioconférence, à l'Institut du pétrole et du gaz de Port-Gentil aux fins d'être éduqués sur les impacts environnementaux. Les experts de la Chambre des métiers et de l'artisanat de France et du ministère de l'Environnement du Gabon se sont relayés, tout au long d'une formation qui s'étalera sur deux semaines, pour outiller les entrepreneurs du projet Actif Gabon sur les procédures utiles aux études d'impacts environnementaux. Ainsi, apprend-on, chaque entrepreneur pourrait mener une étude et mieux gérer les activités au sein de son entreprise. Les deux premiers



Photo: Sidonie Ambonguila

Les entrepreneurs du projet Actif Gabon pendant la formation..

modules, répartis sur trois jours, porteront respectivement sur les installations de compostage et sur les installations solaires. Il s'agira d'aborder les impacts sur l'environnement liés à ces deux types d'installation (impacts sur l'eau, les sols, l'air, le bruit, le paysage, la faune et la flore ainsi que les activités humaines). La santé, l'hygiène et la sécurité au travail avec les principales situations dangereuses, les risques associés

et les mesures de prévention liés aux deux types d'installation seront également abordés. Lancé en novembre 2019 par l'ambassadeur de France et le ministre des PME, le projet Actif Gabon vise la création d'une Chambre des métiers et de l'artisanat au Gabon. Laquelle permettra d'offrir aux artisans des formations qui font partie d'un programme d'accompagnement à la création et à la gestion d'entreprises.

MARIAGE



AKIBA ABUIGNE
MALUMBI

MERCI POUR VOTRE SOUTIEN MULTIFORME.
Puisse Nti Yesou combler chacun de vous de ses bienfaits !
Mélyse et Bertin Wilfried MEBA.